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Das ist wirklich sehr interessant. Gerade, dass die Planungsphase für die Raumstation bei Ihnen
bereits in vollem Gange war.

Natürlich müsste die Kooperation auch schriftlich fixiert werden, der aktuelle
Grundlagenvertrag liefert da noch nicht genügend Spielraum. Das sollte das geringste Problem
sein, da dürfen sich unsere Außenminister ja gerne untereinander austauschen 

SimOff

Ich denke, bei einer Kooperation zwischen der Föderation und dem Königreich lohnt es sich
auch wieder, Astronauten anzuwerben und auszubilden. Gerade das Projekt "Raumstation"
schreit ja geradezu nach Astronauten aller Art und Wissensgebiete. "Earl Grey" hat in der
Hinsicht ja schon einige Meilensteine gelegt. Und eine Aufteilung der Kosten für ein
gemeinsames Raumfahrtprojekt sowie die Zusammenlegung wissenschaftlicher Erfahrungen
und Kenntnisse kann unsere Nationen nur weiter voranbringen!

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6812-besuch-der-forschungsministerin/?postID=140683#post140683

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6812-besuch-der-forschungsministerin/?postID=140683#post140683

